

Solidarité avec l'Espagne : la Ville d'Alès et Alès Agglomération lancent un appel aux dons au niveau local

« Les intempéries dramatiques qui se sont déroulées en Espagne font écho à ce que nous avons malheureusement connu -de façon moins dramatique- en 2002, il y a déjà plus de 20 ans. À l'époque, un immense élan de solidarité nous était parvenu de France mais également de pays limitrophes et amis comme l'Espagne. À notre tour de leur venir en aide, les Alésiens et Grands-Alésiens ont toujours montré leur solidarité dans les moments difficiles, toutes nos pensées se tournent vers les habitants de Valence et sa région. »

Max Roustan, maire d'Alès et Christophe Rivenq, président d'Alès Agglomération

Des dons financiers uniquement

Suite aux intempéries dramatiques qui ont ravagés la région de Valence, en Espagne, la Ville d'Alès et Alès Agglomération ont pris attache avec le consulat d'Espagne à Montpellier afin de connaître les besoins humanitaires et lancer un appel aux dons pour aider les populations en difficulté.

Les dons peuvent être effectués par **chèque uniquement** à l'ordre de « **Alès Cévennes Solidarité** » et déposés à l'accueil de l'Hôtel de Ville d'Alès.

L'association "Alès Cévennes Solidarité" les versera ensuite à une organisation officielle chargée d'aider les populations sur place.

Infos utiles :

Horaires de l'Hôtel de Ville d'Alès :

Du lundi au vendredi, de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h

04 66 56 11 00